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Résumé : 

Cette étude vient de détecter l'efficacité de la communication dans la 
construction de la réputation d'une institution universitaire, étant donné que 
la communication de l'élément important et vital dans les réglementations en 
vigueur, donc en fonction du rôle de la technologie de communication 
moderne pour améliorer la réputation des institutions sur la liste des 
préoccupations de chaque institution souhaite survivre et se développer dans 
C'est un environnement concurrentiel fort et, à la lumière de la situation 
mondiale actuelle, l'université est l'une des institutions qui cherche à créer 
une bonne réputation à l'intérieur et à l'extérieur de son environnement. Ses 
objectifs sont Astra Cela nous a amenés à étudier la dimension 
communicationnelle efficace dans la construction de la réputation, à savoir: 
quelle est l'efficacité de la communication dans la construction de la 
réputation de l'institution  

Mots clés : fficacité de la communication , université , réputation 

Abstract : 

This studyisdesigned to determine the effectiveness of communication in 
building the reputation of the university institution, as communication is of 
vital importance within the existingorganizations, based on the role of 
modern communication technology in enhancing the reputation of 
institutions on the list of concerns for every institution keen to survive and 
develop in It is a strongcompetitiveenvironment, and in light of the current 
global situation. The universityis one of the institutions thatseeks to create a 
good and successfulreputationwithin and outsideitssurroundings. Its 
objectives are Astra This led us to study the effective communicative 
dimension in building reputation. The question was: How effective is 
communication in building the institution'sreputation? 

Keywords :effectiveness of communication , the university,reputation 
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